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青年会長挨拶

 こんにちは。今年度から⻘年会の会⻑を務めることとなりました。けんじです。正直まだ⻘

年会の会⻑をしている⾃分が信じられません。昨年に前⻘年会⻑から肩をポンとたたかれ、「来

年以降の会⻑ね。よろしく。」と⾔われた瞬間は今でも鮮明に記憶に残っています。なんか A4�

1 枚分は書けと⾔わんばかりのまなざしで編集⻑がにらみを利かせている（後ろで別記事を書

いているだけ）ので僕の個⼈的な話でも書かせていただきます。

 僕は今とある教育⼤学に通っており、つい先⽇教育実習に⾏ってきました。あまり学校のこ

とは詳しく書けないのですが。⾮常にいい経験をすることができました。教員の⽬線、先⽣の

⽴場で授業に参加したことも学校という敷地に⾜を踏み⼊れることも初めてで、教員のタフさ

に驚かされる毎⽇でした。僕なんか実習中帰ってきて９時には寝るような⼩学⽣の頃みたいな

⽣活を毎⽇送っていたのに、先⽣⽅は帰ってから家の事や⼦供の世話をしていると思うとどこ

からその元気が出てくるのかと恐ろしくなります。教員になるには体⼒が⾜りなさそうです。

最近運動してないのでそろそろ趣味のサイクリングでもしようかなと思います。

 なにより感動したのは給⾷です！美味すぎひん！？ホッカホカのごはん！いい塩梅で味付け

されているおかずたち！そして久しぶりに飲む紙パックの⽜乳！本当にあの時間には⼩学校卒

業以来経験できなかった⻘春が詰まっていました。毎朝⾃分で握って⼤学に持って⾏っている

おにぎりの味が、実習以降は少し違った味に感じるほどでした。こんなに美味しい給⾷があっ

てどうしてこの国は少⼦化が進んでいるのでしょうか。疑問でしかありません。⼦供が⽣まれ

たら給⾷をいっぱい⾷べるように⾔い聞かせようと思います。果たして⼦供を持つことになる

のか、結婚するのかすらわからないけど。

 教員になるのは昔からの夢ですが、他にもやりたいことはたくさんあります。海外旅⾏で⾒

知らぬ⼈と話す、⽇本中を⾃転⾞で駆け回る、ラーメンを⾷べつくす、友達と古着の爆買い、

いいギターを買う、星野源のライブに⾏く、デフリンピックという聾者だけのオリンピックが

来年開催されるのも気になります。10 代最後の記念で⾶んだスカイダイビングを 20 代最後に

やりたい。富⼠⼭にも登ってみたい。⼤学のうちに沢⼭挑戦してみたいです。お⾦がいくらあっ

ても⾜りないけど。

 何もわからないと思いますが僕はこんな⼈です。好奇⼼はあるけど準備を⾯倒くさがるよう

な僕ですが温かい⽬で⾒守ってください。よろしくお願いします。

けんじ
〜僕がボスです〜
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編集⻑挨拶

　みなさまこんにちは、かほです。今年度も引き続きこのマラナ・タの編集長をし

ます。よろしくお願いします。

気が付けば編集長業も 3年目。編集長就任と同年に始まったこのマラナ・タ online

の運営もそれなりに慣れてきたように思います。編集長としてこのマラナタの紙面

をどう構成すればいいのかなと思い、ふと教会に眠る過去のマラナタを開いてみれ

ば、えらく賑やかでびっくり仰天。私がつくる紙面はかなり淡白なので、もう少し

思い切っても良いかなと思えました。そういえば編集長になった時に「好きにやっ

ちゃいなよ（意訳）」と誰かに言われたような気がします。編集長のページではかな

り好き勝手に私の好きな話をしているのですが、他の青年会員が興味深い人達ばか

りだということを存分に活かせていないことを気にしていたので、もう少し自由な

ページも作れたら良いなと思います。青年会の活動も昨年からちょこちょこ再開し

ているので、青年会の雰囲気が伝わる記事を作りたいと思った今日この頃…。

　私を含めて大学卒業を控えた 2人と激務の社会人 1 人で運営するのでどうなるのか

少し心配ではありますが（私の卒業がかかった提出物があったためこのマラナタの

公開も少し遅くなりました）、今年度もこの不定期配信の online バージョンと、9月

と 3月に冊子の発行を予定しています。楽しみに待っていてください。

　話は変わり、５月 12 日には今年度初の青年修養会が行われました。小礼拝では 4

月からこの洛北教会に来てくださった久保田牧師の証を聞き、神様が与えてくださっ

た新たな出会いに感謝するとともに、いつでも神様の声に耳を傾けることができる

人でありたいと自分自身の信仰生活を省みる機会にもなりました。小礼拝の後には、

久保田先生の歓迎会ということでお菓子を囲んで自己紹介タイム。それぞれの専門

分野や近況報告で大盛り上がりでした。自己紹介のトリはもちろん（？）昨年度の

主任牧師をしてくださっていた森里先生で、気合の入った近況報告をしてください

ました。その場に居たO・MパパとO・Hママの参加もあり、かなり賑やかで楽し

い会になりました。青年会員以外の参加者もいるとより一層楽しいですね。

かほ
〜修養会報告も一緒に〜
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